



TRIBUNALES El Madrid se personará en el 'caso Negreira' P42

EL PAÍS SEMANAL Luis Zahera, el año de la Bestia



LLUVIA DE DINERO Y POLÉMICA POR LOS MOLINOS DE VIENTO EN EL MAESTRAZGO. Los vecinos de los ocho municipios de la comarca de Teruel donde se levantará un megaparque eólico evitan hablar entre ellos de los molinos que les reportarán millones pero afearán su paisaje. Están divididos. José Antonio Palomero (en la imagen), ganadero, está a favor. Los hosteleros de Cantavieja, no tanto. / S. SÁNCHEZ P32 Y 33

Explosión renovable

Con más de 1.400 proyectos en camino, España se prepara para un auge sin precedentes de instalaciones solares y eólicas, que ya generan tensiones

M. PLANELLES / I. FARIZA D. GRASSO, **Madrid**
España se prepara para vivir en los dos próximos años una explosión sin precedentes de renovables, imprescindibles para luchar contra el cambio climático y abaratar el precio de la luz. Hay

ya en camino más de 1.400 proyectos solares y eólicos con una potencia conjunta de 68.856 megavatios (MW) —más que los 50.000 actuales— que han recibido el aval ambiental; entre ellos, 182 grandes plantas que, de salir adelante, multiplicarían por sie-

te los macroparques. No todos prosperarán, pero sí la mayoría, que deberían estar funcionando en junio de 2025. Su aprobación ya genera algunas tensiones. Sobre todo, en zonas donde están previstos macroparques que riegan de dinero a los municipios,

pero también alteran el paisaje y la convivencia en áreas rurales. “Lo que hay en la España vaciada es una sensación de abandono que precede a las renovables: hay una sensación de que siempre les tiene que tocar a ellos”, dice un antropólogo. PÁGINAS 30 Y 31

Del feminismo a la democracia: motivos para la revuelta en Israel

ANTONIO PITA, **Tel Aviv**
Del miedo al retroceso del feminismo a la preocupación por el futuro de la democracia. Cinco ciudadanos israelíes explican sus motivos para sumarse a las movilizaciones masivas que vive el país desde hace dos meses con-

tra la reforma judicial que promueve el Gobierno de Benjamín Netanyahu, y que de salir adelante debilitará al Tribunal Supremo. “No quiero preguntarme luego por qué no hice nada”, dice Damián Yoffe, de 52 años, reservista en el ejército. PÁGINAS 8 Y 9

El plan de Netanyahu, un cambio de régimen
Anna Bagaini y Fernando Casal Bértoa



“Romper la coalición sería entregar la victoria a la derecha”

El Gobierno trata de rehacerse tras una durísima semana

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno de PSOE y Unidas Podemos vive un momento delicado tras votar dividido la reforma de la *ley del solo sí es sí*. Diputados socialistas abogan por el cese de la ministra de Igualdad, Irene Montero, pero Pedro Sánchez lo descarta. “Romper ahora sería entregar la victoria a la derecha”, dice un ministro. PÁGINAS 20 Y 21

Pam, una secretaria de Estado sin filtros P22

Pugna feroz entre potencias en la carrera por la tecnología

ANDREA RIZZI, **Madrid**
Las potencias protagonizan una lucha descarnada por la tecnología, trascendental para el balance del poder global. Inversiones, espionaje, sanciones, alianzas... Estados Unidos pugna por su supremacía, China avanza con fuerza y la UE va rezagada. PÁGINAS 6 Y 7

IDEAS

El combate del siglo ya está en marcha Eric Schmidt

Rebelión contra la BBC por la suspensión de Lineker

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
La BBC está contra las cuerdas. Su decisión de apartar al exfutbolista y estrella mediática Gary Lineker del programa *Match of the Day* por criticar en redes la nueva política de inmigración del Ejecutivo de Rishi Sunak ha desatado una formidable polémica y rebelión interna. PÁGINA 56